

EN LA OBRA "CENANDO CON LOS SOTO PEÑA"

La familia puesta al desnudo

TEATRO / El montaje de la Segunda Compañía de Teatro se estrenará este viernes en La Tertulia.

"Cenando con los Soto Peña" se llama el montaje que este viernes (20 horas) estrenará la Segunda Compañía de Teatro en La Tertulia, ubicado en Esmeralda 1083, Valparaíso.

Mediante el humor negro, la obra articula la relación que establece un padre obsesionado con la idea de cambiar su vida con los juegos de azar; una madre cansada de tratar de sostener la fantasía de la familia unida; y una hija rebeldé que le pa-

se la cuenta a los padres por la vida que tiene.

La compañía define el montaje como "una fotografía de lo que experimentamos alguna vez como familia: las cenás interminables sin nada, que decir, la angustia de no alcanzar a ser alguien proyectado en la vida, la soledad en compañía, la televisión en el comedor, la posterioridad por otros, el miedo a dejar a los nuestros, etc."

La puesta en escena tiene la característica de crear un mundo distorsionado, a través de la actuación, animación audiovisual, y movimiento.

"Cenando con los Soto Peña" cuenta con la dramaturgia de César Caamaño, la dirección de Valeria Zúñiga, y las actuaciones de Verónica González, Bárbara Asenjo, César Caamaño, y Juan Ignacio Aravena.

Las funciones son este viernes y sábado y los días 2, 3, 9 y 10 de julio, siempre a las 20 horas. Las entradas tienen un valor de \$2.000, general, y \$1.500 estudiantes.

EL Mercurio (Valpo.) 21. VI. 2010 p. 28

La Familia puesta al desnudo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2010

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Familia puesta al desnudo [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile